
Государственное бюджетное стационарное учреждение социального 
обслуживания 

населения  
Невинномысский психоневрологический интернат 

 

Протокол № 1 

заседания комиссии по противодействию коррупции на территории государственного бюджетного 

стационарного учреждения социального обслуживания населения «Невинномысский 

психоневрологический интернат» 

г. Невинномысск                                                                                           от 11.03.2022 г. 

 Председательствовал:  Фролов С.А. - директор, председатель комиссии  

 Присутствовали: 

 Ивашиненко К.В. –  специалист по персоналу, секретарь комиссии 

 Члены комиссии:  Кондратенкова М. А,, Грибенникова В. В., Полунина Л. А.,  

 Самусь Л. Н. 

 

Повестка дня: 

1. Организация мониторинга изменений в законодательстве РФ и Ставропольского края по 

противодействию коррупции 

2. Контроль за соблюдением порядка привлечения и использования благотворительной помощи, 

поступающей в ГБСУСОН «Невинномысский психоневрологический интернат» ( далее – 

учреждение). 

3. Анализ работы по выявление недвижимого имущества принадлежащего на праве собственности  

недееспособным гражданам, проживающих в учреждении, и заключению  договоров  

доверительного управления имуществом. 

4. Разработка вопросов и утверждение плана работы комиссии по противодействию коррупции на 

2022 год. 

 

 По первому вопросу: 

- чела комиссии Грибенникову В. В.., которая зачитала Постановление Правительства 

Ставропольского края  от 25.12.2020 года № 700- п «Об утверждении программы противодействия 

коррупции в Ставропольскому крае на 2021- 2025 годы» (ответственный - Кондратенкова М. А.) 

 Комиссия приняла решение: 

- информацию принять к сведению. 

Голосовали: «за» - 6 (шесть) человек, «воздержались» - 0 (ноль) человек, «против» - 0 (ноль) 

человек. 

По второму вопросу: 

- слушали члена комиссии Кодратенкову М. А., которая рассказала  как и в каком порядке 

привлекаются спонсоры с целью благотворительной помощи для нужд получателей социальных 

услуг. 

 Комиссия приняла решение: 

- информацию принять к сведению (ответственный – Кондратенкова М. А.). 



Голосовали: «за» - 6 (шесть) человек, «воздержались» - 0 (ноль) человек, «против» -  0 (ноль) 

человек. 

По третьему вопросу: 

- слушали члена комиссии Самусь Л. Н. и юрисконсульта Печерину Н. М. о проведенной ими 

работе по выявление недвижимого имущества принадлежащего на праве собственности  

недееспособным гражданам, проживающих в учреждении, и заключению  договоров    управления 

имуществом ( ответственный – Печерина Н. М.) 

 Комиссия приняла решение: 

 - обеспечить постоянный контроль по выявление недвижимого имущества принадлежащего на 

праве собственности  недееспособным гражданам, проживающих в учреждении, и внимательному 

заключению  договоров    управления имуществом. 

 

Голосовали: «за» - 6 (шесть) человек, «воздержались» - 0 (ноль) человек, «против» -  0 (ноль) 

человек. 

По четвертому вопросу: 

 - слушали председателя комиссии Фролова С. А., который внес ряд вопросов для составления 

плана работы комиссии по противодействию коррупции на 2022 год 

Комиссия приняла решение: 

- составить и утвердить план работы заседаний комиссии «круглого стола»  на 2022 год по 

противодействию коррупции. . 

Голосовали: «за» - 6 (шесть) человек, «воздержались» - 0 (ноль) человек, «против» - 0 (ноль) 

человек. 

 

 

 

Председатель комиссии       С. А. Фролов 

 

 

Секретарь комиссии                                                                   К. В. Ивашиненко 


